



笑顔いっぱい かがやく入谷っ子

感謝

「ごちそうさま」という言葉を漢字で書くと、「御馳走様」と書きます。この言葉を取り上げていた内容を目にしました。

ご存知のように、「ごちそうさま」とはよんで字の如く、駆け回る、走り回るという意味であります。つまりほん走する、苦勞して探し回ると言う意味なのです。近いところから考えれば、まず両親を初め、多くの人々が気を配り、犠牲を払ってととのえてくれたものに対する感謝の言葉に他ならないのです。簡単なあいさつで多くの恩恵にちょっとした感謝の気持ちを表すのは当然のことでありましょう。

私たちが支えてくれている多くの人々に、感謝をささげようではありませんか。

「朝の心」：川部金四郎 著

繋がりのあるところに感謝がうまれることに気づかされる内容です。

10月15日(土)に、東原小学校の50周年記念式典が開催されました。式典に参加させていただきましたが、培われてきた伝統は人が変わっても大切にしていきたいこと、これからの未来に向けて自分たちが前進していくこと等、繋がりの中にある「今」に多くの支えがあったことに感謝して、よりよい未来を切り開いていきたいという思いが溢れる素晴らしい式典でした。

良い伝統は、入谷小学校の中にもたくさんあります。例えば、先週行うことができなかつた米作り。昭和53年に本校が創立された年に校歌制定記念もちつき大会が行われて以降、現在に至るまで、子供たちの豊かな心を

育成する大切な教育活動の一つです。多くの地域の方々や保護者の皆様の力に支えられてきたからこそ「今」があることが、目に見える印として表れている大きな活動です。

繋がりの中で生かされている私たち。多くの繋がりに心を向け、感謝の中で、毎日の歩みを進めていきたいと思ひます。

運動会スローガン

10月5日(水)に、代表委員会がありました。その中で、今年度の運動会のスローガンについて、各クラスから大切にしたいキーワード等をまとめて、提出するようにとの話がありました。児童会の方で、各クラスの思いをまとめてくれたスローガンが次のとおりです。

A案：あつくなれ 君が主役の運動会

B案：最高に楽しめ 笑顔で輝く運動会

さらにスローガンにこめられた思いをまとめ、児童会が発信してくれました。素晴らしい児童会です。それぞれのスローガンにこめられた思いは次のとおりです。

A案：一人一人が輝き、思い出に残るあつい運動会にしたいという思い

B案：年に一度の運動会を最高に楽しむことで、笑顔輝く運動会にしたいという思い

子供たちが考え、思いを言葉にのせて表現したスローガンです。どちらかが選ばれますが、どちらも素敵なものです。選ばれた方を尊重し、今年度の運動会もみんなで創り上げていきたいと思ひます。

スローガンについては、来週の代表委員会を終えた後にお伝えしたいと思ひます。